

Wir bringen Gemüse ins Spiel

Projektträger:	Fortuna Kassel
Themenschwerpunkt:	Verknüpfung des Lernorts Garten mit dem Fußballplatz als Gemeinschaftsort
Gemeinde/Stadt/Lage:	Kassel/ Nordstadt
Dauer	Offen



DAS PROJEKT

Wir leiten interessierte Vereinsmitglieder und Kinder benachbarter Schulen bei der Aussaat, Pflege,

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Mit dem innovativen Projekt „Wir bringen Gemüse ins Spiel“ wird das Nachhaltigkeitspotenzial des Sports mit dem Lernort Garten verknüpft. Ziel ist es über das gemeinsame Sporttreiben, Gärtnern und Verwerten von Lebensmitteln vor allem bei jungen Menschen ein Bewusstsein für nachhaltige Ernährungsgewohnheiten zu schaffen und pflanzliche Produkte als Alternative zur Stadionbratwurst zu etablieren. Der Verzicht auf Fleisch schont Ressourcen und Klima.